Spital Thun

28. Oktober 2019

Betreuung durch unsere Kinderärzte

Sollte Ihr Baby in den ersten Lebensstunden vermehrt medizinische Betreuung benötigen, steht die entsprechende medizin-technische Infrastruktur und kompetente Pflegefachfrauen und Hebammen zur Verfügung.

Bei jedem Neugeborenen wird zudem eine Prüfung des Gehörs, Kontrollen zur Früherfassung einer Neugeborenengelbsucht oder eines Herzfehlers, sowie am vierten Lebenstag eine Blutprobe zur Erfassung seltener Stoffwechselstörungen durchgeführt. Das Resultat der Stoffwechseluntersuchungen ist in der Regel erst nach Ihrem Austritt bekannt. Bei auffälligem Resultat werden Sie vom Kinderarzt informiert. Rezepte und weitere Unterlagen erhalten Sie von Ihrer Pflegefachfrau oder Ihrer Hebamme beim Austritt.